
 

  

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは！ 

昼例会で会長挨拶させていただくのはこれが最後となってしまいました。いまだに

例会での挨拶は緊張してしまいますが、やはり原稿として残す事が一番頭を痛める

要因かと思います。来月からこの行為が無くなると思うと「ほっ」としている所で

す。 

 会長挨拶が終わり、百瀬先生のエレクトーンの演奏を聴きながら食事をする時が、

例会で一番いいひと時でした。特に私の好きなサザンオールスターズの曲が最高で

した。ビートルズの曲もとても嬉しかったです。百瀬先生、一年間心が和む曲を演

奏していただき、食事の時間を充実高めていただきありがとうございました。心よ

り御礼申し上げます。また次年度も素敵な演奏を期待しております。百瀬先生に拍

手で感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。皆さんよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 次週は今年度最後の例会で移動夜間例会となります。メモリーにて 18：30点鐘

ですので、よろしくお願いいたします。 

 最後までしっかり務めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

親睦委員会  ６月２２日（土）は親睦バスハイクです。ホテル岡谷を６：３０に

バスが出発いたします。帰りは１９：３０帰岡予定です。 
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＊＊クラブフォーラム・事業報告Ⅱ＊＊     進行：太田博久幹事 

 

職業奉仕・保健委員会 髙木克彦委員長 

 第一週に四つのテストの唱和をいたしました。３月２６日に中央印刷さんに於い

て会社訪問をさせていただきました。会員企業の相互理解の機会となりました。一

年間ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会 笠原新太郎委員長 

 補助金事業として蚕糸博物館に染色体験設備を寄贈いたしました。その他にボー

イスカウト・ガールスカウト、つつじが丘学園に助成金を贈りました。一年間ご協

力いただきありがとうございました。 

 

会場監督（ＳＡＡ）委員会 小口泰史委員長 

 スムーズな例会進行を３人で交代で務めました。エレクトーンの生演奏で安らぎ

を感じる例会となりました。プロジェクターの購入を今年度予算で購入いたしまし

た。席の固定化廃止については提案だけで終わってしまい反省したいます。一年間

ありがとうございました。 

 

会則特別・クラブ戦略委員会 中畑隆一委員長 

 定款・細則等の整合性について、今年は岡谷クラブの運営上、特に変更する点は

ございませんでした。ＲＩの規定審議会がありました。詳細は２０１９年の手続き

要覧に整理され発行されるようです。一年間ありがとうございました。 

 

会計 林 尚孝会計長 

 皆様には快く集金にご協力いただきました。一年間ありがとうございました。 

 

梅垣和彦副幹事 

 例会時の入金・出金の確認をいたしました。幹事は大変だなと思って見てきまし

た。２週間後その立場になると思うと何とも言えない気持ちですが、皆さんのご協

力を得て頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

守屋麻里副幹事 

 副幹事として一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

 

会員増強・家族委員長 佐伯克己副会長 

 ４名の新入会員を迎える事ができました。皆様のご協力に感謝いたします。 

 

プログラム委員長 瀬戸雅三副会長 

 在籍４０年記念卓話として３名、新入会員卓話として４名に卓話をいただきまし

た。その他にも外部講師に卓話をいただきました。一年間ご協力いただきありがと

うございました。 

 

 



 
 

矢島 進直前会長 

 林会長、太田幹事、一年間お疲れ様でした。お忙しい林会長のお手伝いができれ

ばと思っておりましたが、ここへきてガバナー補佐を引き受ける事となり最後の最

後に大きな貢献できたかなという気持ちです。一年間ありがとうございました。 

 

太田博久幹事 

 一年間ご協力、ご支援いただきありがとうございました。クラブを一年間運営す

ると言う事は、これだけ色んなことがあるんだと初めて知って経験させてもらいま

した。今思う事はクラブについてこれだけ全般に亘り知ることができたのは貴重な

経験でした。これから幹事をされる皆さんは、幹事は大変だけど面白いので声が掛

かったら快く受けていただき有意義な一年を過ごしてほしいと思います。本当に一

年間ご協力いただきありがとうございました。 

 

～事業報告の詳細は、後日配布のクラブ計画書をご覧ください～ 

 

 

    【会長退任挨拶】 

 昨年７月３日の最初の例会で、岡谷ロータリークラブの諸先輩方

が築き育んでこられたロータリーの精神を次の時代へと繋いでいき

たいとお話しさせていただきました。平成３１年で最後の半年間、

令和元年で最初の半年間、記念すべき年に会長を務めさせていただ

きましたが、新しい時代へと繋げられたかどうか、浅学非才な私に

は解りませんが、新しい時代の岡谷ロータリークラブで活躍していただける新たな

会員が、１０月に江黒寛文会員、１２月に小口国之会員と矢島貴会員、３月には小

宮山英利会員が入会していただきました。 

 平成３１年の年を表す漢字一文字は、日本中で記録的猛暑、豪雨水害、火災等多

発し、「災」という字でありましたが、岡谷ロータリーに於いては「災」もなく、純

増４名の拡大ができました事は大変嬉しい事でした。これも岡谷ロータリークラブ

のメンバーの皆さんの人柄とクラブ内の良き風土、雰囲気のお陰だと思います。２

月最初の例会では、残念ながらインフルエンザにかかり例会を欠席する事となりま

したが、なんとか一年間大過なく無事任務を全うできました事は、会員の皆様の暖

かい御協力、御支援の賜と心より感謝申し上げます。また、太田幹事の事前準備を

含めた気配りと、事務局の伊藤様にも随分御迷惑をお掛けしたと思いますが、重ね

て感謝申し上げます。 

 次年度の佐藤有司会長により、素晴らしい岡谷ロータリークラブがより一層発展

し、将来に繋がって行きますよう心よりお祈り申し上げます。 

一年間、本当にお世話になりありがとうございました。 

会長退任挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 



 
 

 

  

小林大介  創業月です。皆様のお陰で１０４年を迎えられました。今後とも宜し

くお願いいたします。 

北澤洋之助  創業月を迎えました。これからも宜しくお願いいたします。 

杉村邦彦  創業月です。今後とも宜しくお願いいたします。 

矢島 貴  創業月を迎えました。これからも宜しくお願いいたします。 

林 裕彦・太田博久  本年度の例会も本日を含め２回となりました。最後までし

っかり務めます。もう少しよろしくお願いします。 

矢島 進  直前会長として一年間お世話になりありがとうございました。 

佐藤有司  会長エレクトとして一年間お世話になりました。林会長の意思を継ぎ

来期会長として頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

林 尚孝・片桐伸介  会計で一年間お世話になりました。ご協力ありがとうござ

いました。 

笠原新太郎  青少年奉仕委員会です。一年間無事に終わりました。ありがとうご

ざいました。 

髙木克彦・高木昭好  職業奉仕委員会です。皆様のお陰さまで一年間無事に活動

する事ができました。ご協力ありがとうございました。 

牛山幸一・梅垣和彦・小口泰史・小口裕司・笠原新太郎・片桐伸介・小林大介・瀬

戸雅三・髙木克彦・竹村一幸・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 

靖高・宮坂晃介・宮坂 伸・宮澤由己・矢島 進・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・

吉村栄二・江黒寛文・小口国之・小宮山英利  林会長、太田幹事、役員の皆様、

そして事務局の伊藤さん、一年間ご苦労様でした。   
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